

Ceremonia de presentación de la Tercera Semana Nacional de la Certificación Odontológica ADM.

Presentation Ceremony of the 3rd National ADM Dental Certification Week.

El pasado 4 de Octubre de 2010, tuvo lugar en la Ciudad de Monterrey N.L., la Ceremonia de apertura de la 3^a Semana Nacional de la Certificación Odontológica ADM, entre cuyos objetivos están el difundir entre la población y los odontólogos mexicanos, el beneficio de la certificación profesional.

Este evento fue organizado por el Consejo de Certificación ADM y el Dr. Manuel Sergio Martínez Martínez, Presidente del Colegio de Odontólogos de Nuevo León (CONL), así como su Comité Directivo. El Dr. Martínez logró reunir en el presidium a destacadas personalidades del sector salud, universitario y odontológico nacional y regional. Fue además el encargado de dar la Bienvenida a los asistentes, entre quienes se encontraban Ex Presidentes del CONL, Directores de Escuelas y Facultades de Odontología de Nuevo León, como el Dr. Héctor Ramón Martínez Menchaca, de la Universidad de Monterrey (UDEM), el Dr. Eduardo Ramos González, de la Universidad Metropolitana de Monterrey (UMM), Dr. Jorge Alberto Martínez Treviño de Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), así como Presidentes de asociaciones y colegios de odontólogos y de especialidades odontológicas, cirujanos dentistas, socios de CONL y ADM.

En el presidium contamos con la presencia de la Dra. Marianela Garza Enríquez, Directora de la Facultad de Odontología de la Universidad Autónoma de Nuevo León, quien destacó la importancia de la Certificación Profesional y la labor de los Consejos para impulsar la calidad en el ejercicio profesional, en este caso de la práctica de la Odontología.

En representación del Secretario de Educación del Gobierno de Nuevo León estuvo el Maestro Rafael Alberto González Porras, Sub/Secretario de Desarrollo Magisterial quien desarrolló en su discurso el tema de la Competencias Profesionales, tema de especial interés especialmente



Presidium durante la Ceremonia de la 3^a Semana Nacional de la Certificación ADM.



Dr. Sergio Manuel Martínez Martínez, Presidente del Colegio de Odontólogos de Nuevo León.



El Dr. Jaime Edelson Tishman, Presidente de Comité Ejecutivo ADM hace entrega de Certificaciones.



Dra. Laura María Díaz Guzmán, Presidente del Consejo de Certificación ADM, Dr. Francisco Curiel Torres, Tesorero y Dra. Hilda Arely Tamez Guajardo del CONL, conductora de la ceremonia.

para la formación de recursos humanos en el área de la salud.

También en el presídium estuvo el Dr. Víctor Francisco Martínez Rodríguez, Coordinador del Programa Estatal de Salud Bucal y Director del Centro de Especialidades Odontológicas, en representación del Secretario de Salud del Gobierno del Estado de Nuevo León. El Dr. Martínez invitó a los odontólogos del sector público a certificarse, enfatizando en la importancia de que la población mexicana, toda ella, de cualquier sector económico, merece recibir atención bucal de calidad y la certificación es la manera de garantizar que ello ocurra.

Durante esta ceremonia se hizo la entrega de certificados y recertificaciones a odontólogos de Nuevo León. La Dra. Nancy Mirtala Güitrón, encargada de esta comisión en el Colegio de Odontólogos de Nuevo León fue felicitada, junto con el Dr. Manuel Martínez, por lograr para este colegio el Primer Lugar Nacional en Certificaciones ADM. Se le agradeció también la excelente organización de la 2^a Aplicación Nacional ADM del Examen Único de Certificación Odontológica, del Centro Nacional para la Evaluación de la Educación Superior (CENEVAL), evento que se llevó a cabo en la misma fecha y de manera paralela a la ceremonia.

Como anfitrión de la ceremonia fungió el Dr. Jaime Edelson Tishman, Presidente del Comité Ejecutivo de la Asociación Dental Mexicana, quien en su discurso reflexionó sobre la historia de la Certificación para el Odontólogo General en nuestro país y las tendencias de dicho proceso. Hizo un merecido homenaje al Dr. Atanasio Carrillo Montemayor, neoleónés, miembro del Consejo de Certificación ADM, recientemente fallecido e invitó a los presentes a trabajar a favor de la colegiación y de la certificación.

La Dra. Laura María Díaz Guzmán, Presidente del Consejo de Certificación ADM tomó la palabra para hacer del conocimiento de la audiencia de los cambios que se han generado en el proceso de Certificación ADM, buscando con dichas modificaciones mejorar la calidad del proceso y garantizar que quien está certificado cuenta con los atributos, conocimientos y destrezas que los hacen merecedor de dicho reconocimiento público. Informó a los presentes sobre las estadísticas relacionadas con el tema generadas por el Consejo de Certificación ADM y los avances relacionados con la solicitud de Idoneidad ante la Dirección General de Profesiones.



Dr. Jaime Edelson Tishman, Presidente del Comité Ejecutivo ADM.



Dra. Marianela Garza Enríquez, Directora de la Facultad de Odontología de la Universidad Autónoma de Nuevo León.



Dr. Víctor Francisco Martínez, Dra. Laura Ma. Díaz, Dra. Marianela Garza, Dr. Manuel Martínez, Mtro. Rafael Alberto González, Dr. Jaime Edelson y Dra. Mirtala Güitrón.



2^o Examen Nacional de Certificación ADM.

Para finalizar se presentó el video institucional ADM.

La ceremonia fue conducida espléndidamente por la Dra. Hilda Arely Tamez Guajardo, del CONL y el Dr. Francisco Curiel Torres, Tesorero del Consejo de Certificación.

TRABAJANDO TODOS POR LA SONRISA QUE MEXICO MERECE.

Consejo de Certificación ADM
2010-2013